
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げ

ます。 

さて、私儀平成２５年定時総会に於いて、５期目

の会長に選出をされました。今回も無投票当選で選

ばれたのですが、やはり初めて当選した当時の感動

とはかなり違ったものがありました。 

振り返れば早いもので８年が経過をして、当時の

社会情勢と現在とではやはり隔世の感があります。 

我々行政書士が置かれている現在の立場は、かな

り違ってきているのではないだろうか。社会貢献を

それなりに努力をした結果、社会的評価は向上して

いる様に思います。 

今、日本経済にあっては、回復傾向にありますが、

如何せんエネルギー問題は未解決であり、まだまだ

不透明さは避けようがありません。 

やはり我々の業務も経済成長と共に発展するも 

 

のであり、各自の努力だけではかなり無理が生じる

ものであるのも又事実とし受け止めるべきであり

ます。 

今期も行政書士として出来る社会貢献に努力を

傾注し、また業務の拡大の為の PR 活動に重きを置

きたいと考えています。 

地道な努力を念頭に和歌山会として、今般改選さ

れた役員、各部、各委員スタッフ全員が一丸となっ

て、勝ち残る行政書士になるべく努力するものであ

りますので、何分のご理解ご協力をお願いして５期

目を乗り切る覚悟であります。 


